



9月29日／根志越にて

100年前の情景

■北海道の空の玄関口——。そう呼ばれる新千歳空港も、原点は手づくりの小さな着陸場。「飛行機を間近で見たい」との思いが、千歳村民の心に火をつけたのです。そして現在、2年後に迎える千歳市空港開港100年を前に、手づくりの着陸場から新千歳空港へと続く歴史を振り返る記念動画の制作が進められています。市内でロケを行った着陸場の造成シーンでは、当時の衣装や道具を本格再現。村民が力を合わせて一本の着陸場をつくる様子がリアルに、躍動的に描かれています。記念動画の公開は令和8年予定です。ご期待ください！

あのとき、あの場所

《瞬きの点景。》
の写真を募集中
詳しくは市ホームページを参照



瞬きの点景。

SCENERY OF MOMENT

カメラが光を捉えるほんの一瞬。映り込む人物やものごと。千歳ならではの魅力が、残したくなる風景が、そこにある。

千歳市の情報発信



市公式
LINE



市公式 x
(旧 Twitter)



市公式
YouTube



市長公式
Instagram

今月の表紙

今年から陸上競技の強豪、日本郵政グループのキャプテンに就任した菅田雅香さん。青葉公園でのトレーニングの合間に、撮影に協力してくれました。これから迎える駅伝シーズンでも、大注目の選手です。



9月9日
青葉公園で撮影

■あたたかい日が続いていましたが、朝夕は涼しくなり、秋の気配を感じる季節となりました。我が家では扇風機の奪い合いも終わり、そろそろ保管場所の押し付け合いが始まりそうです。つい夜更かししたくなる季節となりますが、心地よく眠れる秋の睡眠を大切にしようと思います。

■ある日突然、「マイクに向かってこれを読め」と渡されたのは「ウエザーフォーキャスト」とカタカナで書かれた紙。天気予報をしゃべった言い方に直したこのワードが、私のナレーションで市の公式YouTubeに出ます。私の声を聞きたい人は動画をチェック。聞きたい人もチェックよろしくお願いします。

菊